

Holguín: Intercambia Queipo Ruiz con radialistas de la CMKO

- Última actualización: Jueves, 25 Abril 2024 11:39

Escrito por departamento de comunicación institucional

Visto: 654



Joel [Queipo Ruiz](#), miembro del Comité Central del Partido y nuevo primer secretario del Comité Provincial del Partido en Holguín, prosigue con su intercambio con directivos y entidades del territorio nororiental, como los medios de comunicación, entre ellos Radio Angulo.

Holguín: Intercambia Queipo Ruiz con radialistas de la CMKO

- Última actualización: Jueves, 25 Abril 2024 11:39

Escrito por departamento de comunicación institucional

Visto: 654



Acompañado por Ernesto Santiesteban Velázquez - primer secretario recién liberado -, el gobernador Manuel Francisco Hernández Aguilera, y otros miembros del Buró Provincial del Partido, Queipo Ruiz conoció de las interioridades del Sistema de la Radio en Holguín, de compromisos y el rol a jugar respecto a la información y la comunicación oportunas.

Por eso, destacó la importancia de los medios y en especial la radio por su alcance y arraigo popular.

Holguín: Intercambia Queipo Ruiz con radialistas de la CMKO

- Última actualización: Jueves, 25 Abril 2024 11:39

Escrito por departamento de comunicación institucional

Visto: 654



El máximo dirigente partidista en la provincia, además de agradecer la acogida, destacó que junto a este pueblo trabajará por el mejor Holguín que queremos.

Reconoció los valores de este pueblo, que si ama su Patria Chica es capaz de defender a Cuba, la casa grande, afirmó Queipo Ruiz.

Joel Queipo Ruiz, miembro del Comité Central del Partido y Primer Secretario en la provincia de Holguín, mostró su satisfacción de poder trabajar junto a este pueblo, orgulloso de su historia y cultura, del que ya se siente parte, desde mucho antes, pues en este territorio cumplió la tarea de acompañarlos cuando se enfrentaba a la etapa pandémica.

Asimismo destacó, desde los micrófonos de la CMKO Radio Angulo, su inmenso placer de poder estar en la tierra de Fidel y Raúl, en la marcha de este Primero de Mayo, donde participarán más de 400 mil holguineros.

Para este camagüeyano de nacimiento, y holguinero por adopción, destacó que su vínculo con la Patria Chica de Fidel y Raúl viene desde los tiempos de la covid-19, donde se le asignó la tarea de asesorar el enfrentamiento a la pandemia junto a las máximas autoridades del territorio, así como por las visitas de trabajo cuando se desempeñaba como miembro del Secretariado del Comité Central del Partido y Jefe de su Departamento Económico Productivo.

Acotó que es un orgullo poder marchar junto a este pueblo el Primero de Mayo, donde plazas, calles y avenidas se desbordarán de colorida masa de trabajadores, que entre los 14 municipios, sumarán más de 400 mil holguineros a desfilar.